

REVUE DES MARCHES

Du 17 au 23 juillet inclusivement

Donnée par La Coopérative Fédérée de Québec, (Dep't des consignations)

BEURRE

Comme pour le fromage, le marché au beurre a eu une tendance à la baisse dans les premiers jours de la semaine mais s'est raffermi dans les derniers jours et nous avons eu à enregistrer une hausse de $\frac{1}{4}$ à $\frac{1}{2}$ cent la lb. Les beurres de première qualité se font rares dans le moment sur le marché américain. Quelques acheteurs de ce dernier marché ont fait leur apparition à Montréal ce qui est une des causes principales de la dernière hausse. Le marché anglais continue d'être tranquille et ne paraît pas vouloir acheter aux prix actuels.

Les arrivages ont quelque peu diminué, et si la demande actuelle se continue, nous prévoyons que les derniers prix devraient se maintenir pour d'ici quelques jours.

FROMAGE

Le marché au fromage a eu une tendance à la baisse dans les premiers jours de la semaine mais s'est raffermi dans les derniers jours et nous avons eu une avance de prix de 1-8c de plus la lb. sur les principaux marchés.

Les dernières expéditions de la Nouvelle-Zélande doivent arriver sur le marché anglais sous peu et ce dernier marché devra se tourner vers le Canada pour ses achats futurs. La grève des débardeurs pour les ports de Belfast, Hull et Manchester est pratiquement réglée et l'on espère une entente finale sous peu pour ceux de Londres.

Quoique la demande accueille du marché anglais soit limitée, nous prévoyons que ces derniers prix devraient se maintenir pour d'ici quelques jours.

ŒUFS

Le marché des œufs est ferme, mais il a une tendance à la hausse. La production locale a semblé diminuer et la demande reste la même. Tous ceux qui ont des œufs frais feraient bien de s'organiser sans délai, et les expédier par l'entremise de leur société coopérative locale.

FÈVES ET POIS

Il n'y a pas de changement dans les conditions du marché des fèves et pois. Les prix sont assez élevés pour les pois et plutôt moyens pour les fèves. L'on consomme une grande quantité de fèves importées.

SUCRE ET SIROP D'ÉRABLE

Le marché du sucre d'érable est stationnaire. La demande n'est pas très grande aux prix actuels. Le sirop d'érable est peu demandé. Les approvisionnements sont suffisants pour répondre aux exigences du marché, sauf que la qualité est un peu moins belle que l'année dernière.

MIEL

La demande pour le miel est bonne. Les quelques arrivages de miel nouveau ont paru sur le marché. Il n'y a pas eu, cependant, de changement de prix pour le marché du miel encore cette semaine. Le miel nouveau étant offert en trop petites quantités.

BETES A CORNES

Les arrivages, sur les deux marchés de Montréal, se sont chiffrés cette semaine à 1737 têtes de bétail, soit environ 300 têtes de plus que la semaine dernière. Cette quantité a paru un peu trop lourde pour la capacité d'absorption du marché; aussi, les prix sont descendus de .25c à .75c par 100 lbs, suivant la qualité.

Les qualités moyennes et un peu au dessous ont le plus souffert de cette baisse. Il est resté une certaine quantité d'animaux non vendus, comprenant surtout des animaux de mauvaise qualité.

La qualité bonne de bouvillons de boucheries et de taureaux s'est vendue lundi,

avec une réduction de plus de .25c du 100 lbs, sur les prix de la semaine dernière.

Le plus haut prix obtenu cette semaine pour un lot de bouvillons pesants environ 1150 lbs, a été de \$7.85 du 100 lbs. D'autres lots un peu moins bons ont été vendus de \$7.25 à \$7.70; les bouvillons de qualité et de bonne pesanteur, se sont vendus de \$6.25 à \$7.00 du 100 lbs.

Le bétail maigre a été vendu en bas de \$4.50 du 100 lbs. Le plus haut prix obtenu pour les vaches de bonne qualité a été de \$5.25 et plusieurs lots de vaches de bonne qualité ont obtenu \$5.00, étant par là, en baisse de .75c par 100 lbs.

Les vaches de qualité commune se sont vendues en bas de \$3.00; celles de qualité moyenne: de \$3.75 à \$4.50. Les animaux pour la cannerie ont obtenu \$1.50 à \$1.75 du 100 lbs et ceux pour la charcuterie, de \$2.00 à \$2.50.

Les taureaux ont été très difficiles à vendre. Un commerçant a expédié un char de taureaux pour charcuterie, aux Etats-Unis, lequel était coté de \$2.50 à \$3.25. La plupart des taureaux laitiers en bon ordre se sont vendus \$3.00 du 100 lbs et les taureaux pour la boucherie ont obtenu de \$4.00 en montant.

VEAUX VIVANTS

Le marché des veaux a été actif au cours de la semaine, spécialement pour ceux de bonne qualité. Des chars complets de veaux de bonne qualité comprenant quelques-uns de qualité moyenne ont obtenu \$7.00 et \$7.50 du 100 lbs. La qualité moyenne des veaux de lait s'est vendue de \$6.00 à \$6.75 et la qualité commune \$5.25 en montant. Quelques petits lots de bons veaux lourds se sont vendus aux bouchers à \$9.00 du 100 lbs. Les bons veaux pesants, nourris à la chaudière, se sont vendus autour de \$5.00 et les veaux d'herbe, de \$3.50 à \$4.00 du 100 lbs, suivant la pesanteur et l'état d'embonpoint.

PORCS ABATTUS

Les arrivages de porcs abattus ont été assez nombreux la semaine dernière. Cependant, la demande a été très bonne; nous avons pu les vendre à des conditions un peu meilleures que la semaine dernière. Nous prévoyons un marché avantageux pour les porcs abattus pour la semaine à venir.

MOUTONS

Le marché des moutons a continué de s'améliorer. Les ventes n'ont pas été très considérables et la demande a été très bonne. Nous prévoyons un marché stationnaire pour la semaine prochaine.

AGNEAUX DU PRINTEMPS

Les ventes d'agneaux du printemps se sont faites rapidement et avec entrain. Les arrivages n'ont pas été très nombreux et l'augmentation de \$1.00 à \$1.50 obtenu la semaine dernière, a été conservée et même un peu améliorée. Les lots de chars complets de bons agneaux du printemps ont obtenu .14c la lb., et le prix de .13c a été payé généralement pour les lots mélangés de qualité un peu moins bonne et moyenne. Les agneaux légers et maigres, vendus en chars complets, ont obtenu de .11½c à .12c la lb. Un lot d'agneaux de bonne qualité choisi parmi les troupeaux, a obtenu le prix alléchant de 15c la lb.

VOLAILLES VIVANTES

Le marché aux volailles vivantes continue d'être avantageux. Les arrivages ont été assez importants, mais la demande étant bonne, les ventes se font très facilement.

PEAUX

Mêmes conditions dans le marché des peaux. A cette saison-ci de l'année, les expéditions ne sont pas d'ailleurs très considérables et la demande est plutôt restreinte.

Le Tabac de Qualité

OLD CHUM

En boîtes métalliques d'une
½ lb. – et en paquets

VOLAILLES VIVANTES

Le marché de Montréal est présentement très bon pour les volailles vivantes.

Producteurs n'hésitez pas pour nous envoyer tout ce dont vous pouvez disposer en fait de volailles.

Vous seuls, vous en avez peu, mais avec vos voisins vous pouvez former des quantités.

Coopérative Fédérée de Québec, 114 rue St-Paul-Est, Montréal.

N'oubliez pas que ce que vous enverrez de volailles aujourd'hui, sera en moins pour contribuer à faire baisser le marché de vos poulets, cet automne.

Demandez nos écrans sans délai.

Organisations agricoles, sociétés coopératives, écrivez-nous si vous voulez avoir de l'aide pour expédier par chars.